

Un nouveau village d'entreprises sort de terre

Par V.W., le 23 février 2017

L'initiative est portée par Thibaut Blondel, gérant de la société Commtech, qui a œuvré à la création d'un nouveau village d'entreprises localisé à Houlle, près de Saint-Omer.



Il a pour objectif de « créer des structures de taille humaine accessibles à des PME comme la mienne ». Pour le moment, 22 sociétés, entreprises, artisans ou micro-entrepreneurs se répartissent sur la commune de Houlle, ce qui représente près de 60 emplois.

Le gérant de Commtech, Thibaut Blondel, a construit un nouveau bâtiment capable d'accueillir cinq locataires dans des cellules de 240m² chacune. "Le bâtiment est modulable pour des entreprises souhaitant une plus grande surface. Chaque lot est complètement autonome sur son utilisation, ses consommations (eau, électricité...) et ses accès indépendants (porte sectionnelle, accès piéton...). La conception du bâtiment a été axée sur deux priorités : l'ergonomie d'utilisation et la réglementation thermique", explique-t-il dans un communiqué de presse avant d'ajouter : "L'idée n'est pas de livrer une « coque nue » à aménager, mais plutôt un local prêt à être exploité après réalisation des aménagements suivant les exigences de chacun".